



Invitation presse

Mercredi 2 mars 2022

Inauguration des nouveaux locaux de Point d'Eau

Vendredi 4 mars à partir de 17h00

► 9 rue Joseph François Girot

En présence de

- **Eric Piolle**, Maire de Grenoble
- **Olivier Véran**, Ministre des Solidarités et de la Santé
- **Christophe Ferrari**, Président de Grenoble Alpes Métropole
- **Jean-Pierre Barbier**, Président du Département
- **Marie-Françoise Rostaing**, Présidente de Point d'Eau
- **Christophe Robert**, Délégué général de la Fondation Abbé Pierre
- **Céline Deslatte**, Conseillère municipale à la Grande Précarité

Point d'eau, lieu d'accueil de jour pour les personnes en situation de précarité sociale et/ou sans domicile, a rouvert ses portes dans ses nouveaux locaux ! D'un budget de 1,3 million d'euros, le projet a été co-construit en adéquation avec les besoins de l'association. L'inauguration aura lieu ce vendredi en présence d'élu-es.

L'association Point d'Eau est un accueil de jour, ouvert 5 jours sur 7, proposant aux personnes de la rue ou en situation de logement/hébergement précaire un service d'hygiène (douche, laverie automatique) dans un accueil convivial (boissons, animations). L'association assure également un service de domiciliation, de conseil et d'orientation vers les services sociaux, médicaux et/ou la Banque Alimentaire. Elle utilise notamment l'accès à la culture et au sport comme outil de médiation et d'ouverture.

Au sein de l'association, l'atelier cuisine « Un Monde gourmand » est devenu « Les Mets connus ». Il est aujourd'hui autogéré par des personnes accueillies à Point d'eau et rassemble chaque semaine 20 hommes et femmes. Elles et ils travaillent à la confection de biscuits, fabrication de repas du monde partagés, échanges de recettes, récupération d'invendus, esprit du moindre gaspillage. A leur demande, une cuisine professionnelle a été intégrée aux nouveaux locaux.

DÉROULÉ

- 17h00 - accueil, présentation des locaux, expositions
- 17h30 - prise de parole de Marie-Françoise Rostaing et Christophe Robert
- 17h45 - projection d'un film
- 18h00 - prise de parole d'Eric Piolle, Christophe Ferrari, Jean-Pierre Barbier et Olivier Véran
- 18h30 - Buffet